

sábado 23 de mayo de 2020

El Ayuntamiento apoya la campaña #ConsumeNordeste para recuperar el tejido productivo de la zona

El Consistorio colabora con una iniciativa que trata de paliar los efectos de la crisis y concienciar sobre el comercio de cercanía



El Ayuntamiento de La Laguna apoya al sector comercial y empresarial de la Comarca Nordeste del municipio con una campaña de visibilidad que anima a recuperar el tejido productivo de la zona, que se ha visto especialmente afectado por los efectos de la crisis del covid-19.

La iniciativa denominada #ConsumeNordeste está conformada por un spot en el que se destaca la necesidad de consumir en los comercios locales de Tejina, Valle de Guerra, Bajamar y Punta del Hidalgo, y se complementa con diferentes acciones en las redes sociales de **#ConsumeNordeste**.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez ha apostado por esta iniciativa para dar visibilidad a la delicada situación por la que están pasando los comercios que han tenido que cerrar sus puertas y afrontar cuantiosas pérdidas debido a la pandemia.

“Con estas acciones se quiere poner de manifiesto que, solo con el apoyo de sus convecinos, podrán salir adelante del mismo modo que ellos han contribuido hasta hoy a la creación de empleo local y el impulso de la economía en su zona”, asegura el alcalde.

A esta iniciativa le seguirán diferentes acciones digitales y de **street marketing**, por lo que será una campaña viva, en continuo movimiento, que dará voz a los empresarios y comerciantes de esta zona de la isla.